

NGO

Prof. M. Halim Natsir Resmi Jadi Dekan Fapet UB Periode 2023 - 2028

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.NGO.WEB.ID

Feb 7, 2023 - 19:07



Prof. M. Halim Natsir Resmi Jadi Dekan Fapet UB Periode 2023 - 2028

KOTA MALANG - Masa jabatan Prof. Suyadi sebagai Dekan Fakultas Peternakan Universitas Brawijaya (Fapet UB) periode 2019 – 2023 telah berakhir. Berdasarkan keputusan Majelis Wali Amanat menetapkan Prof. M. Halim Natsir menjadi Dekan Fapet UB periode 2023-2028. Prosesi pelantikan dilakukan di gedung Samanta Krida oleh Rektor, Senin (6/2/2023).

Kegiatan dilaksanakan serah terima jabatan dekan ditandai dengan penyerahan buku pengembangan profil fakultas dan memori jabatan. Pada kedua buku itu terangkum pencapaian pengembangan Fapet UB selama delapan tahun terakhir, seperti tercapainya akreditasi nasional BAN PT dengan predikat unggul untuk Program Studi Sarjana, Magister, dan Doktor, serta Akreditasi Internasional AUN QA dan ASIIN, peningkatan kerjasama baik dengan perusahaan maupun perguruan tinggi dari dalam dan luar negeri, serta pengoptimalan pemanfaatan sistem informasi dan pembelajaran menggunakan smart class.

Berlangsung di ruang auditorium Lt.8 Gd.V, acara tersebut mengundang seluruh dosen dan karyawan, perwakilan mahasiswa serta para stakeholder. Dalam sambutannya Prof. Halim mengatakan dekan adalah pelayan sivitas akademika yang bertanggung jawab akan kebutuhan para dosen, mahasiswa, karyawan, dan stakeholder.

“Beban menjadi dekan akan terasa berat apabila dilakukan sendiri, maka diperlukan kerjasama baik dari seluruh sivitas akademika. Apabila nanti dalam menjalankan amanah sebagai Dekan ada kekeliruan mohon saya diingatkan dan ditegur,” lanjutnya



para tamu undangan memberikan selamat kepada Dekan Fapet periode 2023 - 2028.

Pria berkacamata itu merupakan kelahiran Gresik 52 tahun silam. Dia pernah menjabat sebagai ketua Pengelola Sistem Informasi dan Kehumasan pada tahun 2013-2015, lalu diangkat menjadi Wakil Dekan bidang Akademik periode tahun 2015 - 2023. (dta/Humas UB)